

VEHÍCULOS ELÉCTRICOS EN TAYGETA Y EN LA TIERRA

Published 2 April 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola una vez más. Soy Mari Swaruu.

Este video se puede ver como una segunda parte de mi último video sobre vehículos eléctricos en la Tierra. Deje un enlace a ese video justo ahora.

Mi canal de YouTube está más inclinado hacia brindar información en forma de audio, ya que está hecho directamente del texto que yo misma escribo, y no tanto hacia las imágenes que pueda yo incluir porque consumen mucho tiempo y, al menos para la mayoría de mis temas, las imágenes son solo una cosa secundaria de todos modos, porque la mayoría de las veces ni siquiera existen y tendría que pasar días haciendo una sola imagen, ya que lo hago a mano y sin usar ninguna Inteligencia Artificial ya que no quiero contribuir a su expansión.

Aunque en mi video sobre los vehículos eléctricos en la Tierra mencioné que el principal problema que tienen no son tanto los vehículos en sí, aunque tienen muchos problemas técnicos importantes, el problema es para qué se usan a escala global, utilizando únicamente el cambio climático y la ecología como una excusa. Son para controlar a la población. Muchos expertos en la Tierra ya están afirmando que nunca tendrás un vehículo eléctrico de la forma en la que tienes un coche de gasolina, como algo enteramente de tu propiedad, porque no puedes hacer lo que quieras con él.

Por ejemplo, varias personas han afirmado que cuando han llevado a su automóvil marca "T" eléctrico para ser reparado en cualquier otro lugar que no sea el concesionario original, la computadora del automóvil les dice que a partir de ese momento la carga de la batería se limitará a solo el 80% y algunos han declarado que los han limitado al 60%. Esto además de que cualquier marca de auto eléctrico y cualquier gobierno puede desactivar el vehículo a distancia, si así lo desea, como expliqué en mi video anterior.

Soy consciente de que cómo va la ley en los países occidentales al menos, al final los ciudadanos no son dueños de nada, porque todo pertenece a la corporación. Porque cada país legalmente es una corporación y las personas que nacen en ellos son bienes de la corporación, incluyendo todo lo que les pertenece. Porque las personas mismas son propiedad de dicha corporación. Este es tema para otro video.

Pero volviendo al tema, de poseer vehículos propios con un automóvil a gasolina, al menos la gente puede decidir qué hacer con ellos, especialmente con modelos anteriores que contienen poca electrónica, o mejor aún, ninguna.

En Taygeta, en los planetas principales Erra y Temmer, y bajo una sociedad holística completa, las cosas son muy diferentes. Los vehículos eléctricos son la norma y aunque los vehículos con ruedas no son tan numerosos como en la Tierra, todavía tienen un lugar en esa sociedad.

La mayor diferencia es que nadie tiene que pagar por ellos y nadie está interesado en controlar cada uno de ellos, ya que la base de la estructura social es la ética y la espiritualidad avanzadas, donde nadie esté interesado en acumular riquezas, como

principal motor de sus vidas.

Están contruidos por personas que son entusiastas de los propios vehículos y por el gusto de saber que su diseño mejorará la vida de quien quiera usarlo de forma gratuita, ya que no se necesita dinero en una sociedad holística.

Muchos todavía se producen en masa o se replican, pero con diseños genéricos ya que la gente en Taygeta tiende a modificarlos e incluso a diseñarlos ellos mismos desde cero, por lo que la mayoría disponibles ya fabricados solo están hechos con un diseño básico para cubrir una función específica y casi siempre se encuentran en color blanco, sin la riqueza de colores y diseños que se encuentran en la Tierra.

Los vehículos de ruedas en Taygeta se limitan principalmente a funciones de corta distancia dentro de una ciudad y rara vez se utilizan para viajar de un pueblo a otro. Principalmente porque hay pocas carreteras. Aproximadamente solo el 2% de la cantidad de ellas que se encuentran en la Tierra, ya que la mayoría de la población allí viaja por aire o por trenes magnéticos.

Los principales tipos de vehículos que se encuentran en Taygeta son automóviles pequeños con cuatro asientos y de forma muy redondeada, camionetas de reparto pequeñas, scooters y motocicletas, con algunos semirremolques más grandes, vehículos de emergencia y de construcción, y todos son eléctricos.

La mayor diferencia entre los vehículos eléctricos de Taygeta y los que se encuentran en la Tierra es que los de Taygeta no necesitan grandes paquetes de baterías, porque toman su electricidad directamente de la tecnología de transmisión inalámbrica, similar a la que Tesla estaba desarrollando en la Tierra a principios del siglo XX.

En este sistema, una serie de torres especiales transmiten electricidad, al igual que una estación transmite ondas de radio en la Tierra, y los vehículos simplemente toman la energía necesaria de esa red inalámbrica, desde donde sea que estén, ya que el sistema es global en los planetas Erra y Temmer.

Todos los dispositivos eléctricos, las luces y los motores, funcionan con esta tecnología global que se dice que es limpia y no electromagnéticamente invasiva para la biología, debido a sus longitudes de onda especializadas. Esto significa que todos los vehículos en Taygeta tienen un alcance ilimitado. El usuario puede simplemente subirse a uno y siempre tendrá suficiente energía para hacer lo que sea necesario y para viajar la distancia que desee.

En caso de que este sistema no sea lo suficientemente impresionante, la mayoría de los vehículos en Taygeta, desde pequeños scooters y motocicletas en adelante, tienen un pequeño reactor Punto Cero incorporado que puede proporcionar toda la energía necesaria al vehículo en caso de que esté lejos de una torre de red eléctrica recibiendo una señal de energía débil o haya un problema con el suministro.

Y cuando un vehículo tiene un excedente de electricidad de sus recicladores de energía cinética o de su pequeño reactor, cada vehículo también transmite electricidad para que sea utilizada por cualquier otro o cualquier aparato eléctrico de la red, ayudando con ello a alimentar de electricidad a todo el planeta.

A diferencia de la Tierra, todos los vehículos y todo lo que se fabrica en una sociedad

holística como la de Taygeta no tiene obsolescencia programada. Todos están contruidos con los más altos estándares de calidad posibles y con materiales súper resistentes, algunos de los cuales pueden repararse solos si han recibido daños.

El desgaste de los componentes de un vehículo de ruedas Taygeteano es prácticamente nulo, ya que todos los componentes giratorios dentro de los motores eléctricos y en los cubos de rotación de las ruedas funcionan con cojinetes magnéticos. Simplemente giran y giran sobre un eje que proporciona cero fricción.

Los únicos componentes que sí sufren algo de desgaste son los neumáticos, aunque están fabricados con materiales avanzados súper resistentes con propiedades autorreparables. Eventualmente se desgastan, pero pueden durar mucho tiempo y con una cantidad increíblemente grande de kilometraje.

La gente en Taygeta solo usa vehículos con ruedas para el transporte de corto alcance, ya que casi todos allí tienen una pequeña nave propia, como la gente en la Tierra tiene automóviles, o usa la red de trenes magnéticos de alta velocidad que conectan todos los pueblos. La mayoría de estos trenes viajan sobre el suelo y sobre rieles magnéticos que se instalan a 10 metros sobre la superficie, aunque a veces viajan en túneles subterráneos.

La gente de Taygeta considera que los vehículos humanos a gasolina son muy interesantes y extremadamente creativos. Incluso les encanta el sonido de los motores de gasolina ya que ven su diseño como muy ingenioso y hasta como arte, porque son un ejemplo de cómo los humanos logran mucho con pocos recursos. Algunos vehículos de gasolina humanos han llegado a Taygeta y están en su mayoría en manos de coleccionistas privados y en museos.

En la Tierra, aunque en un principio parezcan un buen concepto, los vehículos eléctricos son una caricatura cruda y peligrosa de lo que podrían ser en una sociedad holística y, básicamente, están siendo utilizados para destruir la autonomía de los humanos, haciendolos cada vez más dependientes de sus gobiernos y del sistema en general.

Aunque no tendrían nada de malo específicamente, aparte de su peligrosa baja tecnología en cuanto a baterías, sus altos costos y todo lo relacionado con eso, en la opinión de mi grupo, comprar un vehículo eléctrico en la Tierra solo está contribuyendo a la destrucción de la independencia y soberanía del pueblo humano. El Cabal los está utilizando como una herramienta muy efectiva para colapsar la sociedad actual y de una manera desfavorable para la gente.

Cuanto más grande, complejo y caro es un vehículo eléctrico en la Tierra, más contribuye a acabar con la independencia y la libertad humanas. No recomiendo su uso en la Tierra, debido a esta oscura razón que acecha detrás de todos ellos. Mediten en esto.

Cúdense, todos ustedes, mis amigos.

Hasta la próxima vez.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu